

¿No es verdad, ángel de amor,
que el Palamós ya sin quilla
se fué derecho a la orilla
con tres goles a estribor?
¿No es verdad, vágame lio,
que su amor es sincero
al regalarnos un cero
de padre y señor mío?

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 24 JUNIO 1948

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Se deshizo un hechizo, se rompió un maleficio, se fué una brujería y se cayó un fetiche. Ya ven ustedes cuantas cosas ocurrieron el domingo, entre 6 y 8 de la tarde.

♣ *Suerte que el partido no tenía, a fin de cuentas, la menor importancia. Que si llega a tenerla, no les quepa ninguna duda que Nuñez sigue a Arenas.*

♣ *Y el Palamós sin Arenas, como una playa sin idem, se nos volvió mar de fondo.*

♣ *El encuentro, ya de por sí interesante, tuvo la ventaja de que con Martorell, Cervera y Fornells fué una viviente lección de geografía.*

♣ *Terradas-Colomer, acaban de ser felicitados por Arturito Pomar por haber puesto en jaque a Segura.*

♣ *Al notificarse al Palamós de que podía volver al campo con once jugadores, un mandamás exclamó: ¿Es que no cuenta la dignidad? A cual cosa respondió solícito Martorell:*

— Eso mismo he dicho yo a Arenas!

♣ *Como siempre, presenciemos el partido desde el banco de los acusados. Y por ello, por haberlo presenciado a tan poca altura, sabemos hoy de todos los ingredientes de que se compone el polvo.*

Magnífica victoria la del Guixols al vencer a su rival de Palamós por tres tantos a cero

Tras nueve años de continuas derrotas, llegó por fin el pasado domingo la hora del desquite. Y aun cuando es posible que, saliendo por peteneras, alguien diga... que no tenía importancia, lo cierto es que debió tenerla, cuando el Palamós hizo de tripas corazón para ganarlo. La recia voluntad azulgrana pudo esta vez mucho más que las artes y trucos que puso en juego su rival. Se anuló a Segura, se bronqueó a Nuñez por sus indelicadas delicadezas y se expulsó, nada menos que al Capitán, de quien sus compañeros debían recibir mejor ejemplo y consigna.

La expulsión de Arenas. — Rotundamente afirmamos la contrariedad que nos produjo el suceso, aun cuando cábenos reconocer que fué lógica consecuencia y réplica adecuada a su inaducado proceder. Martorell hizo cuanto pudo para hacer un buen arbitraje, cosa que, aunque no fuera así, nunca justifica la menor falta de respeto. ¿Por qué no se le acudió a Arenas de hacer lo mismo con Satorre, cuando el domingo anterior en Palamós cometió tantos errores de más bulto?

Sea como sea, a la hora del descanso, y debido a la personal intervención del Presidente del Guixols, el árbitro accedía a que el Palamós pudiera volver a salir completo cubriendo con otro jugador la vacante de Arenas. Con todo, la cosa no interesó ya que la regla de tres no pudo ser más exacta: De salir vencedores, éxito mayor con solo diez jugadores. Y de resultar vencidos vamos a responder que ello fué debido a

la expulsión de Arenas.

«Listos que semos» los unos y los otros.

Como fueron los goles — El primero lo logró Massoni a los 23 minutos, volviendo a marcar el propio jugador once minutos más tarde. Al minuto de la segunda etapa Fornells, de tiro cruzado, logra el tercero y último de la tarde.

Cuantos podían haber sido. — Dani tuvo desgracia en dos claros remates. Y, aparte de otras varias ocasiones, suerte tuvo Nuñez de que le devolviera el larguero el obsequio que, por tal motivo, no llegó a recibirse.

Clase del partido. — Empezó con juego muy vistoso, perdiendo calidad cuando, tras la expulsión de Arenas a los 29 minutos, se dieron cuenta los gualdinegros de que, por la vía normal, todo había concluido.

Equipos. — Con todo, jugó el Palamós un buen partido, demostrando con sus rápidas internadas la técnica que poseen la mayoría de sus componentes Del Guixols, seguro Calcerán, Terradas y Colomer se hallaron casi siempre a la misma altura que imponían las circunstancias. López, Busquets y Esteva batallando hasta el final incansables como siempre. Regular Fornells; bien Xan y Massoni; muy voluntarioso Cervera, y Dani, siempre preciso en el pase, le faltó fortuna a la hora del remate.

Otra victoria. — Realmente meritoria la que logró nuestro Reserva, al vencer al C. D. Cerna por 2 tantos a 0. KIK

NOVEDADES

GRAU

Rulla, 19
Teléfono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION